

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023
Aniversario del Comando de Defensa Aérea

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

#DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. #NoParamosEc

[Ver más](#)



@DefensaEc

Convocatoria para calificación de Proveedores de Bienes Estratégicos y/o Prestación de Servicios Conexos para el Ministerio de Defensa Nacional. 👉Link:

<https://bit.ly/437LpWO>

[Ver más](#)



@DefensaEc

#Guayaquil Cumpliendo con la agenda de territorio, Ministro de Defensa, Grad. Luis Lara, recorre las instalaciones de @AstinaveEp, a fin de constatar los trabajos de modernización de la Corbeta Misilera "Galápagos" y la construcción de un Buque multipropósito. #NoParamosEc [Ver más](#)



@DefensaEc

#Guayaquil Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara Jaramillo, junto al Valm. Jhon Merlo, Comandante General de la Armada del Ecuador, visitaron la Escuadra Naval y constataron los trabajos de modernización y recuperación de la Corbeta Misilera "Manabí". #NoParamosEc [Ver más](#)



@DefensaEc

En el programa Voces y Rostros de la Defensa, nuestros invitados, Dra. Nathaly Sevilla, Directora de Derechos Humanos y Mayo. de E. Gabriel Ibarra, Jefe de Derecho Internacional Humanitario del @DefensaEc, hablan sobre los derechos humanos y su aplicación en las @FFAAECUADOR. [Ver más](#)



@DefensaEc

RADIO MIDENA ONLINE Síguenos en nuestras redes oficiales: Facebook: @radiomidenadefensa Instagram: @radiomidena [Ver más](#)



@DefensaEc

El soldado IWIA es el "Demonio de la Selva". #NoParamosEc #porlapazyelecador.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023 Aniversario del Comando de Defensa Aérea

@MuseosDefensaEC

👉 A lo largo del proceso de construcción de la nación ecuatoriana surgieron figuras que la historia inmortalizó como héroes y heroínas. Ven al Museo #TemploDeLaPatria y descubre quienes fueron estos personajes históricos. 😊 Visítanos: 10:00 y 15:00 Ingreso libre [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉🔥 Descubre el encanto ancestral de la Fiesta del #IntiRaymi en nuestro #CuentaCuentos📺. 🌈 A través de esta historia cautivadora, te sumergirás en la riqueza cultural de esta celebración. 👉 [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Fuerzas Armadas transportan gas y alimentos para abastecer a Galápagos. El Mercurio

Las Fuerzas Armadas activaron una conexión aérea y marítima para llevar productos de primera necesidad a las Islas Galápagos ante el desabastecimiento que afecta a las principales poblaciones del archipiélago en las últimas semanas. [Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#), [El Comercio](#)



Operaciones coordinadas de control de armas siguen arrojando resultados en todo el país. La Hora

El Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas en coordinación con la Policía Nacional mantienen los operativos de seguridad en todo el territorio para seguir disminuyendo las acciones delictivas por parte de los grupos de la delincuencia organizada. [Ver más](#)



Tribunal de Apelación delibera decisión de sobreseimiento que recibieron nueve procesados por el asesinato de un policía y dos militares durante la revuelta del 30-S. El Universo

Dos días deliberando es lo que llevan Diana Fernández, Ruth Ávila y Xavier Barriga, jueces de Pichincha que estuvieron a cargo de la audiencia de apelación contra el sobreseimiento de nueve militares en servicio activo y pasivo, quienes fueron acusados del asesinato de un policía y dos militares durante la revuelta policial del 30 de septiembre de 2010 (30-S). [Ver más](#)



Incidentes en la Penitenciaría del Litoral fueron controlados, dice el SNAI. Primicias

Incidentes en la Penitenciaría del Litoral, en Guayaquil, se reportaron la tarde del 30 de julio de 2023. El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI) aseguró que los mismos ya fueron controlados. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#), [El Comercio](#), [El Universo](#)



Wilson Cañizares, alcalde de Daule, denuncia amenazas desde la cárcel. La República

El alcalde de Daule, Wilson Cañizares, lamentó que desde el mes de febrero del 2023 se incrementó la delincuencia y habla de que se han triplicado los casos de sicariato, extorsiones, ataques con bombas que tienen en zozobra a toda la población. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023

Aniversario del Comando de Defensa Aérea

<p>Benny Colonico: “Me amenazaron con cortarme la oreja”. Primicias Los secuestradores amenazaron con cortarle orejas y dedos. Además, lo golpearon los dos primeros días. El empresario italiano Benny Colonico contó al borde de las lágrimas que sus captores lo movieron por tres lugares, hasta Posorja. Ver más</p>	
<p>Atentados, el nuevo riesgo en las elecciones presidenciales. Primicias En medio de la crisis de inseguridad de Ecuador, las autoridades electorales y de seguridad quieren prevenir atentados y garantizar la seguridad de los candidatos que participarán en las elecciones extraordinarias de agosto. Ver más</p>	
<p>Caso Isspol: Álvarez delata a cómplices y pide menor sentencia. Primicias Uno de los investigados en el desfalco de más de USD 900 millones al Instituto de Seguridad Social de la Policía Nacional (Isspol), Luis Álvarez Villamar, pidió la reducción de su sentencia en Estados Unidos. Ver más</p>	
<p>Juez dicta prohibición de salida del país a expareja de Naomi Arcentales. Primicias Un juez de la Unidad de Violencia contra la Mujer de Manta dictó prohibición de salida del país contra el fiscal Juan Carlos Izquierdo, expareja de Naomi Arcentales. Ver más Notas referentes: El Comercio</p>	
<p>Juez dispuso la liberación de tres presos de la cárcel de El Inca, acusados de asesinato. El Comercio Un juez de Santo Domingo de los Tsáchilas ordenó la libertad de tres presos de la cárcel de El Inca, en el norte de Quito. Este hecho, lo confirmó la Policía Nacional. Ver más</p>	
<p>Lucha por control de territorios es una de las hipótesis tras balaceras que dejaron cinco muertos en Durán. El Comercio La Policía Nacional analiza los videos de cámaras de seguridad y del ECU 911 Samborondón como parte de las investigaciones por las balaceras registradas la noche del jueves 29 y madrugada del viernes 30 de junio de 2023 en varios puntos del cantón Durán. El resultado de estos hechos violentos fue de cinco personas fallecidas y cinco heridas. Ver más Notas referentes: El Universo</p>	
<p>Unidades se movilizan por alerta de artefacto explosivo en Sauces 1, en el norte de Guayaquil. El Universo Vecinos de Sauces 1 reportaron una alerta de supuesto artefacto explosivo en ese sector de la ciudad, frente a un reconocido centro comercial de La Garzota. Ver más</p>	
<p>Seis hombres fueron asesinados en un día en Los Ríos. La República Las muertes violentas no paran en Los Ríos. Seis hombres fueron asesinados en un día, tres de ellos en Quevedo, uno de los cantones más conflictivos. Ver más Notas referentes: La República</p>	
<p>Santo Domingo: dejan un niño muerto en la vía. El Diario Un niño fue encontrado muerto en el kilómetro nueve de la vía a El Carmen, en el ingreso a la carretera que conduce a la parroquia rural San Jacinto del Bua. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023

Aniversario del Comando de Defensa Aérea

89 casos de hurto se registraron en el Trolebús y Ecovía, en el primer semestre de 2023. El Comercio

Según la Empresa Metropolitana de Transporte de Pasajeros Quito, el hurto de pertenencias de los pasajeros del Trolebús y Ecovía se redujeron un 32%, en comparación entre 2022 y 2023. [Ver más](#)



Hombre fue sentenciado a 26 años de cárcel por el femicidio de su expareja en Cañar. El Comercio

Un hombre fue sentenciado por el femicidio de su expareja en Cañar. El hecho violento ocurrió en agosto de 2022. La Fiscalía General del Estado informó que Heraldo Y. R. fue sentenciado a 26 años de prisión por el femicidio de Rosa L. I., quien dos meses antes de su muerte denunció a su agresor por violencia física. [Ver más](#)



Sujeto que almacenaba más de 1.000 imágenes de pornografía infantil en Quito irá a juicio. El Universo

El sujeto, de 48 años, había sido detenido la madrugada del 9 de marzo del 2023 en un operativo ejecutado en el norte de Quito, en el que se incautaron celulares y laptops. El individuo pertenecería a una red transnacional dedicada a la pornografía infantil. [Ver más](#)



Hallan muerto a menor que familia había reportado como secuestrado en Santo Domingo de los Tsáchilas. El Universo

El cuerpo de un menor de edad fue encontrado sin vida, en un costado de la vía a Chone-San Jacinto del Búa, en la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas, la noche de este jueves 29. [Ver más](#)



Seis hombres fueron asesinados en un día en Los Ríos, entre ellos hay víctimas colaterales. El Universo

Las muertes violentas no paran en Los Ríos. Seis hombres fueron asesinados en un día, tres de ellos en Quevedo, uno de los cantones más conflictivos. El mecánico Marcelo Stalin Chuez Arana, de 42 años, fue la víctima colateral de un sicariato mientras reparaba la moto de Sebastián Alfredo Zevallos Moreira, de 25 años. Murió a causa de las balas perdidas. [Ver más](#)



Operador fue asesinado frente al ingreso de la Refinería de Esmeraldas. El Universo

Varios impactos de bala terminaron con la vida de Jefferson Arizala Carvache, técnico operador de la refinería estatal de Esmeraldas, la tarde de este viernes 30. [Ver más](#)



Ecuatorianos detenidos en Bahamas, acusados de llevar droga. Primicias

Un grupo de 15 ecuatorianos que viajaban a Estados Unidos está detenido en Nueva Providencia, en Las Bahamas, desde el 20 de junio de 2023. Los emigrantes salieron desde Azuay, Cañar y Morona Santiago con diferentes traficantes, informó a PRIMICIAS Emanuel Niveló, abogado de las familias de los jóvenes. [Ver más](#)



Incendiados 500 edificios públicos y 1.900 vehículos en los disturbios de Francia. La Hora

La tercera noche de disturbios en Francia dejó un halo de 500 edificios públicos y 1.900 vehículos incendiados pese a la movilización de 40.000 policías y gendarmes por el Gobierno, que insiste en que su prioridad es «restablecer el orden republicano». [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023

Aniversario del Comando de Defensa Aérea

<p>Grupo Wagner: en qué países opera y qué puede ocurrir con sus actividades fuera de Rusia tras las rebelión. El Universo Ucrania, Mali, Sudán, Siria, República Centroafricana, Libia... los tentáculos del Grupo Wagner se extienden mucho más allá de las fronteras rusas, donde las consecuencias de su levantamiento contra el Kremlin son difíciles de predecir. Ver más</p> <p>Notas referentes: Primicias</p>	
<p>@FFAAECUADOR #EIoro Una subametralladora de fabricación artesanal fue decomisada en el sector El Calvario en una operación en contra de la minería ilegal, además en coordinación con la @ARC_EnergiaEc se retiró dos excavadoras que eran utilizadas para actividades de minería ilegal. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos En el sector de Nueva Esperanza, se realizó 5 allanamientos a varias viviendas obteniendo como resultado la aprehensión de 2 ciudadanos y el decomiso de 3 armas de fuego, municiones de diferente calibre y 2 motocicletas sin los documentos legales correspondientes. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR @FFAAECUADOR desarrollaron acción cívica en las provincias de #MoronaSantiago #ZamoraChinchiipe, sectores de Puerto Morona, La Herradura y Chinapinza, brindando atención médica y odontológica a los niños y madres de familia de escasos recursos económicos. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Galápagos Empleando medios logísticos de la @FuerzaAereaEc y @armada_ecuador, contribuyen con el abastecimiento de gas licuado de petróleo, kits alimenticios y medicamentos a las islas San Cristóbal, Santa Cruz e Isabela. #FFAAContigoEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Por información de inteligencia militar y empleando unidades tácticas de FF.AA, en el barrio La Siate, se aprehendió al ciudadano Javier O. alias "ALDAIR", presunto responsable de muertes violentas en #SanLorenzo, en su poder se decomisó 1 revólver y 5 municiones. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU 🚩 En Cuenca durante operaciones militares se decomisan sustancias sujetas a fiscalización!! <input checked="" type="checkbox"/> Efectivos del @EjercitoECU realizaron operaciones militares de control de armas municiones y explosivos, en el sector del mercado 9 de octubre en #Cuenca, en donde decomisaron sustancias sujetas a fiscalización, que portaba una ciudadana de nacionalidad extranjera, la misma que fue puesta a órdenes de las autoridades competentes. #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU 👉 Invitamos a ver el informativo institucional #TelenoticiasEjército, donde contamos las actividades que realizaron los soldados del Ejército Ecuatoriano. #EjércitoECU Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023 Aniversario del Comando de Defensa Aérea

<p>@EjercitoECU 🚨 Fuerzas Armadas aprehende a presunto sicario en San Lorenzo!! EC @FFAAECUADOR con el empleo de unidades especiales, apoyo aéreo e información de inteligencia militar ejecutó operaciones especiales de búsqueda de objetivos de alto valor de grupos delincuenciales organizados en #SanLorenzo - #LaSiate dando como resultado: ✅ 1 ciudadano aprehendido - Obregón J. (a) Aldair, presunto responsable de varias muertes violentas en el sector ✅ 1 celular, ✅ 1 arma de fuego, ✅ Municiones calibre 38 mm. Durante la operación el aprehendido realizó varios disparos contra el personal militar, mientras que los pobladores se opusieron al accionar de la fuerza pública. #EjércitoECU #FFAAContigo #FTCESMERALDAS Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU 📖👉 Conoce las actividades que realiza el soldado del @EjercitoECU en nuestro Boletín informativo #AsíSomos Edición N.º 197 EC. #EjércitoECU Dale click 👉 http://fliphtml5.com/bookcase/gbqnt Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana recibió la visita del Grad. Luis Lara Jaramillo, Ministro de Defensa Nacional, quien realizó un saludo protocolar visitando el BAE Calicuchima lugar en donde se encuentran los alimentos y productos de primera necesidad que serán transportados a Galápagos Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana continúa abasteciendo de víveres y cilindros de GLP a #Galápagos, por mar ha realizado varias navegaciones. El 1 julio zarpará el BAE Calicuchima con GLP y junto con la #AviaciónNaval ejecutarán vuelos logísticos para proveer de productos de 1ra necesidad. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana el próximo 2024, continuará con el legado de una educación centrada en valores, conciencia marítima y disciplina impartida a niños y jóvenes de la Unidad Educativa "Liceo Naval Jambelí-ALFG. Víctor Naranjo Fiallo" #Machala. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador CUMPLIENDO NUESTRA MISIÓN DE SALVAGUARDAR LA VIDA HUMANA #Galápagos La #ArmadaEcuatoriana realizó la evacuación aeromédica de un recién nacido con signos de dificultad respiratoria; en el helicóptero naval HN- 411 desde #Isabela hasta #SanCristóbal, para su atención médica Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Guayaquil La #ArmadaEcuatoriana dio inicio a la IV REUNIÓN BILATERAL DE AUTORIDADES MARÍTIMAS. La IV Reunión Bilateral de Autoridades Marítimas del Perú y Ecuador, tiene como objetivo reafirmar el compromiso de continuar trabajando de forma coordinada. @naval_peru Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023 Aniversario del Comando de Defensa Aérea

<p>@FuerzaAereaEc Saludamos al Escuadrón de Combate N°. 2313 "Halcones" Super Tucano al conmemorar su aniversario de creación. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc 🎉🎊 Felicitaciones a los <i>soldados de boina azul</i> en el trigésimo cuarto aniversario de la Escuela de Infantería Aérea. #InfanteríaAérea #34Años Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR 🔴 COMUNICADO Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR 🏠 Convocatoria A todas las personas naturales y jurídicas a participar en el siguiente proceso de arrendamiento 1 Más información en http://bit.ly/3JGkLqK Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR #Ahora En la Escuela de Servicios y Especialistas del @EjercitoECU se realiza la conferencia "La Familia, su rol y la atención a niños, niñas y adolescentes". Un evento coordinado en conjunto con la Vicepresidencia de la República y el Centro de Apoyo Integral Tres Manueles. Ver más</p>	
<p>@inocarec Entrevista en Ecuavisa al CPNV-EMT Carlos Zapata Cortez, Director del #Inocar, sobre la incidencias del evento #EINiño en el #Ecuador. 🗣️ Ver más</p>	
<p>@ESPEU En #ESPEU se realizó la exposición a la delegación del @EjercitoECU del prototipo experimental de la marcadora no letal del equipamiento militar del futuro. Este tipo de aportes ofrecen soluciones para un efectivo control del orden público, respetando el marco jurídico vigente. Ver más</p>	
<p>@ESPEU 🎉🎊 Felicidades a la Universidad Internacional SEK por su aniversario. #30años en beneficio de la Educación Superior. #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE101años @UISEK @ces_ec @Caces_Ec Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023 Aniversario del Comando de Defensa Aérea

@IGM_Ecuador

🕒 @IGM_Ecuador, pone a disposición los documentos normativos: Especificaciones técnicas para la producción de cartografía básica digital del Ecuador a escala 1:50 000, con el fin de ser revisados y retroalimentados por parte de los usuarios.

👉 Leer más: <https://n9.cl/7i59u> [Ver más](#)



@IGM_Ecuador

🕒 Finaliza los campamentos "Escuelas que me inspiran", organizado por @Educacion_Ec, en #guayaquil. @IGM_Ecuador capacitó a docentes sobre el manejo de la herramienta web para la enseñanza de la #Geografía **Geoeduca**

▶ <https://geoportaligm.gob.ec/geoeduca/web/> [Ver más](#)



@IGM_Ecuador

👉 En el evento de clausura, el @IGM_Ecuador, participó con un stand, en el cual se expuso los productos emblemáticos en apoyo a la #educación y los diferentes servicios en el ámbito Cartográfico - Geográfico. #geoeduca @EducacionZ8_Ec [Ver más](#)



COYUNTURA

Presidente Lasso designó a nuevos gobernadores y autoridades portuarias. El Universo

A través de siete decretos ejecutivos suscritos el 27 de junio, el presidente Guillermo Lasso nombró a nuevas autoridades en las gobernaciones de cuatro provincias, así como en las gerencias de tres puertos. [Ver más](#)



CNE calificó a diez organizaciones políticas y sociales para la campaña de la consulta popular del Chocó Andino. El Universo

El pleno del Consejo Nacional Electoral calificó a diez de las once organizaciones políticas, sociales y un promotor que se inscribieron para participar como actores dentro de la campaña electoral por la consulta popular sobre la explotación de minería metálica en la mancomunidad del Chocó Andino. [Ver más](#)



TCE archiva recurso planteado por Marcela Aguiñaga en contra de la candidatura de Patricio Carrillo. El Universo

Por no cumplir todos los requisitos legales y reglamentarios, el Tribunal Contencioso Electoral (TCE) resolvió archivar el recurso subjetivo que presentó Marcela Aguiñaga, prefecta del Guayas y presidenta del movimiento Revolución Ciudadana (RC), para impedir la candidatura a la Asamblea Nacional del exministro del Interior Patricio Carrillo. [Ver más](#)



En imágenes, así fue el incendio de una bodega en Guayaquil. Primicias

Más de 400 bomberos y 49 unidades tratan de apagar el incendio de una bodega, según el Cuerpo de Bomberos de Guayaquil. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#)



Caso Reconstrucción de Manabí: Formularán cargos contra Jorge Glas y otros procesados. El Diario

Para el 12 de julio del 2023, a las 08h30 está programada la audiencia de formulación de cargos contra tres personas, por presunto lavado en el caso 'Reconstrucción de Manabí'.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023

Aniversario del Comando de Defensa Aérea

Corte del Guayas revoca orden de detención del juez que restituyó los derechos políticos a Jorge Glas. El Comercio

La Presidencia de la Corte de Justicia del Guayas revocó la orden de detención con fines investigativos que pesaba en contra del juez de Yaguachi, Jhon R. La decisión se adoptó el jueves 29 de junio de 2023. [Ver más](#)



22 personas son llamadas a juicio por enriquecimiento ilícito en hospitales públicos. Primicias

Las 22 personas son procesadas porque habrían incrementado su patrimonio en aproximadamente USD 8 millones, luego de que se les adjudicaran contratos en varios hospitales públicos de forma presuntamente irregular. [Ver más](#)



Consejo de Participación Ciudadana amplió las investigaciones por 'plagio' en contra de la fiscal Diana Salazar a un artículo jurídico. El Universo

En el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) la investigación que se abrió a la titular de la Fiscalía General de la Nación, Diana Salazar, por presuntamente «plagiar» textos de su tesis universitaria, se extendió a un artículo científico publicado en una revista jurídica. [Ver más](#)



Moradores de Chilibulo, en el sur de Quito, se unieron para rehabilitar con mingas una UPC que estaba abandonada. El Universo

Una franja azul sobre una pared blanda destaca de la Unidad de Policía Comunitaria (UPC), en las calles Luciano Coral y Pablo Alvear del barrio San José de Chilibulo, en el sur de Quito. [Ver más](#)



OPINIÓN

Tributar patriotismo y honra a nuestros héroes. Freddy Javier Santos Ycaza. El Comercio

A propósito del último evento suscitado en la ciudad por el desfile de un gremio, acudo por este medio de comunicación al señor alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, y señores ministro de Defensa y comandante de las tres ramas de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional, por lo siguiente, que deseamos lo tomen por el civismo. [Ver más](#)

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

Yasuní: un nuevo sentido al país. Milton Luna Tamayo. El Comercio

Poco a poco el tema del medio ambiente gana protagonismo en la campaña electoral. Ya lo dijimos, el hecho de que el mismo día de las elecciones a presidente y asambleístas se lleve a cabo las consultas del Yasuní y del Chocó Andino, coloca a estos asuntos sensibles, como factores gravitantes en la elección del nuevo mandatario. [Ver más](#)

EL COMERCIO

Tratado de Altamar. Hernán Rodrigo Moreano Andrade. El Universo

El 19 de junio de 2023, en la sede de la ONU, se adoptó por consenso el texto definitivo del Tratado de Altamar y el mecanismo clave es la creación de Áreas Marinas Protegidas (AMP), que han mostrado ser efectivas para la conservación y uso en forma sostenible de la biodiversidad en altamar. [Ver más](#)

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado 01 de julio de 2023
Aniversario del Comando de Defensa Aérea

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>En la provincia del Carchi, el Ejército logró decomisar en dos vehículos cigarrillos y clorato de potasio TC 30-junio-2023</p>	 <p>DECOMISO DE TABACOS Y MATERIAL EXPLOSIVO</p>
<p>Las Fuerzas Armadas, Policía Nacional y el SNAI ejecutaron una requisa en la cárcel de Guaranda TC 30-junio-2023</p>	
<p>Inteligencia Migratoria conformada: Ministerio de Relaciones, Policía, FF.AA., Centro de Inteligencia. Ecuavisa 30-jun-2023</p>	 <p>CONFERENCIA DE PRENSA DEL COMANDO EN JEFE FUERZAS ARMADAS ECUADOR</p>
<p>PLAN DE ABASTECIMIENTO: el presidente Lasso llegó a Galápagos para confirmar la ayuda de abastecimiento. Mención Ayuda de abastecimientos por parte de FF.AA. Teleamazonas 30-jun-2023</p>	 <p>EL PRESIDENTE LASSO LLEGA A GALÁPAGOS PARA CONFIRMAR LA AYUDA CON ABASTECIMIENTO</p>
<p>El Ministerio de Energía define el plan para enfrentar el estiaje – Ecuavisa 30-junio-2023 Ver más</p>	 <p>MINISTERIO DE ENERGÍA DEFINE EL PLAN PARA ENFRENTAR EL ESTIAJE</p>
<p>La época seca amenaza el nivel de agua de ríos que abastecían las hidroeléctricas – Ecuavisa 30-junio-2023 Ver más</p>	 <p>ÉPOCA SECA AMENAZA EL NIVEL DE AGUA DE RÍOS QUE ABASTECEN A LAS HIDROELÉCTRICAS</p>
<p>Las concesiones de operadoras telefónicas privadas terminan después de 15 años – Ecuavisa 30-junio-2023 Ver más</p>	 <p>CONCESIONES DE OPERADORAS TELEFÓNICAS PRIVADAS TERMINAN DESPUÉS DE 15 AÑOS</p>